

Olivier BOURGUET
"Vel'horizon Europe.
De la Loire à la Mer noire"
le vendredi 11 mars



Olivier Bourguet, photographe, écrivain, conférencier et globe-rêveur est un amoureux de la belle image, de la nature et de l'homme. Il nous propose un film reportage sur son périple en famille...à vélo. 5 000 kilomètres à parcourir à bicyclette, à travers 10 pays : France, Suisse, Allemagne, Autriche, Slovaquie, Hongrie, Croatie, Serbie, Bulgarie et Roumanie. Durant 5 mois, avec Luna et Marine, leurs deux petites filles de 6 et 8 ans, Catherine et Olivier Bourguet ont pédalé sur les bords de la Loire, du Rhin et du Danube. Un périple extraordinaire, une invitation au voyage lent, une aventure qui fait rêver, avec ses moments de bonheur, mais aussi les autres, plus difficiles, qu'Olivier raconte avec pudeur et humour en emmenant son spectateur pédaler avec lui sur l'Euro Vélo route n° 6.